

Un defensor del lector de Noticias Bibliográficas

Doce

años de presencia en el mercado nos han dado una experiencia que, en estos momentos, recomienda la incorporación de una figura muy importante para nuestros lectores-suscriptores, para nuestros anunciantes, auténtico soporte de lo que hoy es Noticias Bibliográficas. Lectores-suscriptores y anunciantes son nuestra columna vertebral, para los que hemos decidido que tengan su propio defensor, sin excluir el que puedan dirigirse directamente a nosotros.

Para ostentar el cargo hemos elegido, por unanimidad, a Rafael Rodríguez, prestigioso abogado que conoce perfectamente, desde que comenzamos esta apasionada aventura, nuestro funcionamiento y nuestras limitaciones. Todos los que le conocemos sabemos que es un hombre bueno, que adquiere un compromiso moral con el lector de Noticias Bibliográficas. Y no vacilará en regañarnos o en recomendarnos, guiado siempre por su compromiso y por su pasión por los libros y la lectura. Creemos sinceramente que nuestros lectores ganan un amigo al que dirigirse para cualquier asunto relacionado con nuestra/su revista.

La elección de Rafael Rodríguez ha sido muy fácil. Sólo le exigíamos independencia, sin renunciar a nuestra amistad. Y así le adelantábamos y trasladábamos algunas cuestiones que han originado algunas cartas y protestas. Porque se nos ha dicho verbalmente que la revista no tenía una sección fija de «*Cartas al director*», y hemos tenido que contestar que la sección no se mantiene en cada número porque las cartas que llegan son contadas. Llegan, afortunadamente, colaboraciones desinteresadas de lectores, que enriquecen nuestras/sus páginas con artículos de gran calado y sabiduría. Otra protesta, creemos que injusta, está relacionada con la entrevista que se le hizo al librero Luis Bardón. La entrevista ha generado un buen número de felicitaciones y alguna que otra queja por unas declaraciones que no hizo. Luis Bardón no dijo nunca que la mujer es enemigo del libro. Luis Bardón dijo que su padre, en su tiempo, decía que el enemigo del libro era la mujer. Son afirmaciones muy diferentes, que especificamos en defensa –aunque no la necesita– de Luis Bardón, librero prestigioso que lleva toda la vida en lo más alto de su profesión, guste o no guste.

Esta es, por tanto, la presentación de una nueva figura en Noticias Bibliográficas. Los lectores pueden, a partir de ahora, dirigirse a nosotros o al defensor del lector de Noticias Bibliográficas. Todas sus quejas serán atendidas con rigor e independencia, porque nos interesan los lectores, con sus opiniones, las que sean. Y su voz, sus palabras, siempre tendrán un hueco en nuestras/sus páginas. No es una mera declaración de intenciones.

No vacilará en regañarnos o en recomendarnos, guiado siempre por su compromiso, por su pasión por los libros y la lectura. Creemos sinceramente que nuestros lectores ganan un amigo al que dirigirse para cualquier asunto relacionado con nuestra/su revista.

Noticias Bibliográficas. Imprime Tower Grafic. C/ Adela Balboa, 3. Administración y Publicidad: Diego Martín.

Redacción: C/ Pedro Barreda, 16. Patio D. 28039 Madrid. Teléfono y fax: 91-554.58.82. **E-Mail:** Noticias@globalnet.es.

Director: Pablo Torres Fernández. Redactores jefes: Pablo T. Guerrero y Ángel Martín.

Redacción: Gabriel Argumánez. Patricia Montero, Esteban Zapata, Hermógenes Ramos y Miriam Martín. **Defensor del lector:** Rafael Rodríguez.

Noticias Bibliográficas no permite la reproducción, total o parcial, de sus contenidos, cuando se haga con fines comerciales. Y no comparte ni se responsabiliza necesariamente de los textos de sus colaboradores.